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Ex.mo. Sr. José Antunes Vieira 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

Mariana — MG 

Prezados Srs., 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, com fulcro 

nas disposições do Regimento Interno desta Casa de leis, vem por meio desta Indicação, 

após a anuência que se espera unânime do plenário, sugerir ao Chefe do poder Executivo de 

Mariana, a viabilização do Asfaltamento da Rua Raimundo de Assis Ventura ( do 

trecho que se inicia na travessia da linha férrea até o seu final no Sítio São Vicente, no 

distrito de Monsenhor Horta, pelas razões abaixo justificadas: 

Justificativa: A citada rua tem calçamento precário, irregular e “selado” , 

sendo a medida de reparo contraproducente e inviável, sendo mais benéfico, barato e 

duradouro o asfaltamento. 

Assim sendo, espero que os nobres companheiros desta edilidade aprovem a 

presente, e o Sr. Prefeito atenda a esta justa indicação. 

Mariana, 08 de Março de 2005. 

Vereador — Marce tá)(/leíªócsedo 
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